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RENCONTRE	AUX	LAVAGNES
Les	élus	se	déplacent	à	la	rencontre	des	habitants	des



hameaux	de	la	commune!
	
Ainsi,	jeudi	23	mars	à	18h,	aura	lieu	une	réunion	aux	Lavagnes,	au
mas	Moulis,	où	ceux-ci	pourront	faire	remonter	les	sujets	qui	leur
tiennent	à	cœur.
	
Tout	habitant-e	de	la	commune	est	bien	sur	bienvenu-e	à	cette
rencontre,		qui	se	clôturera	par	un	apéritif!
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		Organisation	:	Les	conseillers	Municipaux	J.	Christophe	Theule	et
Benoit	Gilhet
Participants	:	Simone	Fonzes,	Chantal	Danniaud,	Mathieu	Pailhol,
Hubert	Moreau.
	
Sujets	abordés	:
			•	Présence	faible	des	élus	sur	les	réunions,	absentéismes	de
certains…etc…
		-	Nous	sommes	une	majorité	entre	8	et	10	sur	les	conseils	ou
réunions.
	
			•	Mise	en	avant	de	Gilles	sur	les	nuisances	de	voisinages	(Chien	qui
aboie,	nuisances	sonores	avec	les	clients	du	restaurant,	panneaux
publicitaires	…)	
			-	Gilles	a	été	verbalisé	à	plusieurs	reprises	pour	certaines
nuisances	!	Sans	compter	les	plaintes.
			-Préparation	d’une	Charte	du	bien	vivre	ensemble,	suite	au
questionnaire	lancé	à	l’automne.
	
			•	Motiver	les	gens	à	s’intéresser	et	s’investir	un	peu	plus	sur	la
démocratie	de	proximité.	Même	si	un	pourcentage	non-négligeable	de
personnes	s’y	intéresse	à	travers	les	questionnaires	sur	internet	via	la
Lettre	du	Verdus.
	
			•	Enseignes	pour	les	commerces	c’est	le	souk	!	Un	peu	de	ménage	!
			-	Des	visites	ont	eu	lieux	à	ce	sujet	et	certains	commerces	ont	été
rappelés	à	l’ordre.	Une	nouvelle	campagne	de	cadrage	sera	entreprise
en	2023	pour	contenir	les	abus.
			
			•	Circulation	:	
-	Rappel	livraison	avant	11h	et	surtout	éteindre	les	moteurs.
										-	Travail	dans	la	Charte	du	Bien	Vivre	Ensemble
-	Dos	d’âne	entrée	village	non	aux	normes	!	Il	manque	une
signalétique	«	dents	de	requin	»	ou	panneaux	lumineux	».
			-	En	préparation:	Panneau	indiquant	le	théâtre	de	verdure	(Sur	la
grille	ou	mur).	Prévu	dans	le	plan	signalétique	général.	Mais	un
panneau	provisoire	peut	être	envisagé.
	
			•		Les	actions	de	la	mairie	ne	sont	pas	assez	reconnues	«	les	gens



en	parlent	».		D’autres	évoquent	certaines	lenteurs	sur	les	actions.	
						-	Bien	souvent	la	mairie	est	tributaire	de	la	lenteur	de	certains
dossiers	qui	passent	entre	les	mains	d’organismes	pour	validation	ou
en	attente	de	subventions	!
	
			•	Avis	favorables	concernant	la	parcelle	sortie	village	route	de
Ganges	en	face	parking.	Agrandissement	route	+	trottoir.
						-	En	cours.
	
			•	Manque	de	signalétique	pour	le	cheminement	piéton	le	long	de
l’Hérault	depuis	la	combe	de	Brunan	à	St	Guilhem.	
							-Plan	signalétique	générale.	Mais	un	panneau	provisoire	peut	être
envisagé.
	
			•	Un	peu	plus	de	dynamique	sur	le	côté	festivités.	Des	volontaires
motivés	pour	reprendre	le	comité	des	fêtes	!
				-	Le	programme	des	activités	est	fourni,	et	souvent	peu	de	Sauta-
Rocs	y	participent.	Mais	nous	avons	réussi	de	belles	soirées	(Théatre,
film	de	1979,	Procession	des	Escargots,	Noël	au	village…)
			-	Pas	de	motivation	pour	la	relance	du	Comité	des	Fêtes.
	
			•	Des	retours	positifs	sur	la	propreté	du	village.	L’été	peut-on	passer
le	karcher	avec	produit	au	moins	deux	fois	par	semaine	?	La
problématique	du	produit	c’est	qu’il	se	déverse	dans	le	Verdus	!	
										-Pas	de	produits.	Mais	avis	partagés	sur	l’utilisation	du	Karcher
(qui	salit									les	portes,	qui	fait	du	bruit…)	Le	rythme	sera	adapté
suivant	l’état	des													rues	et	la	saison.
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